
  ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTOns/E/2f2021

Ementa: Requer informações sobre a

Lei Municipal 6143/21
Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador GABRIEL BUENO, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos
regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma. Senhora Prefeita Municipal,
o seguinte pedido de informações:

Tendo em vista a publicação da Lei 6143/21 no Boletim Municipal do último dia 3 de

setembro e a mensagem enviada a esta Casa de Leis junto ao Projeto de Lei que a

originou, quantos tablets a municipalidade irá comprar para professores da rede

municipal?

Eles serão entreguesapenas aos professores ou outros profissionaisos receberão?

Qual o critério de escolha para destinação dos equipamentos?

Quantosprofessores têm hoje na rede municipal na ativa e afastados? Favor especificar

quantos estão trabalhando e quantos afastados.

Como será a dinâmica com os equipamentos? Os professores poderão levá-los para

casa ou o uso será restrito na unidade escolar?

Os chips para Internet que serão compradosserão para todos os equipamentos?Qual a

velocidadeda Interneta ser adquirida?

Sobre os parquinhos a serem adquiridos com a verba da referida Lei, em que unidades

eles serão colocados e que brinquedos contemplam?

Qual foi o critério de seleção das unidades que receberão os parquinhos?

A compra dos equipamentos tablets e parquinhosserá realizada para atingir os 25% do

orçamento que por Lei devem ser usados na Educação?

Os servidores da Educação foram ouvidos quanto às aquisições dos tablets e dos

parquinhos?
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11, Qual foi o gasto até o presente momento realizado com as CEMEIs próprias e

contratadas neste ano? Qual era o orçamento previsto? Quais os motivos de não

utilização da verba completa?

12. Qual a fila de espera de creches na presente data?

13. Qual a perspectiva de início das atividades das duas creches municipais que, segundo

informações recentes da administração municipal, já estão prontas, mas ainda sem

funcionamento? Qual a capacidade de cada uma delas e para que faixa-etária será o

atendimentode cada unidade?

Justificativa

Este vereador faz o referido pedido buscando mais informaçõessobre o assunto e respaldado

por sua função constitucional e definida pela Lei Orgânica de fiscalizaçãodo Executivo.

  
é Vereador 
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